



Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Ferdinand Mang AfD**
vom 03.12.2021

Regenbogenflagge in Hilpoltstein

Wie mir als Abgeordneter zugetragen wurde, wurden noch vor der Bundestagswahl Regenbogenflaggen am Rathaus sowie Standesamt Hilpoltstein gehisst.

Ich frage die Staatsregierung:

1. Inwiefern ist das Hissen von Regenbogenflaggen an kommunalen Gebäuden wie z. B. hier in Hilpoltstein mit dem Neutralitätsgebot von Gemeinden zu vereinbaren? 1

Antwort

des **Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration**
vom 14.12.2021

1. **Inwiefern ist das Hissen von Regenbogenflaggen an kommunalen Gebäuden wie z. B. hier in Hilpoltstein mit dem Neutralitätsgebot von Gemeinden zu vereinbaren?**

Auf die Antwort der Staatsregierung vom 23.08.2021 zur Schriftlichen Anfrage des Abgeordneten Jan Schiffers (AfD) vom 21.07.2021 (Drs. 18/17678 vom 22.09.2021) wird verwiesen.